Home ▶ Aktuelles ▶ Berichte ▶ Frankfurter Stadtmeisterschaft beendet

Frankfurter Stadtmeisterschaft beendet

Mittwoch, den 19. Juni 2013 um 16:26 Uhr Uli Fischer

Die Frankfurter Stadtmeisterschaft 2013 ist Geschichte und zum dritten Mal hintereinander konnte GM Igor Khenkin seiner Favoritenstellung gerecht werden. Die beiden FTV-Spieler - Peer und ich - konnten erwartungsgemäß nicht um den Turniersieg mitspielen. Dennoch erreichten wir mit jeweils vier Punkten aus sieben Partien ein zufriedenstellendes Ergebnis inklusive DWZ-Steigerung. Für mich reichte dies sogar zum dritten Platz in meiner Ratinggruppe. Peers Partie aus der sechsten Runde wurde für den Preis der schönsten Partie der Runde nominiert. Dies war der Lohn für den Mut, in dieser Partie zwei Bauern geopfert zu haben. Letztendlich gelang es seinem Gegner allerdings, sich umsichtig zu verteidigen und alle Drohungen abzuwehren.

An dieser Stelle noch ein herzliches Dankeschön an Turnierleiter Dieter Post, dem es wie die Jahre zuvor gelang, ein hervorragend organisiertes Turnier auf die Beine zu stellen.

Quelle: http://www.ftv1860-schach.de/index.php/aktuelles/berichte/264-frankfurter-stadtmeisterschaft-beendet